
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由　
市民生活部長 課長補佐 係 文書管理責任者

課長補佐 係

健康福祉部長 課長補佐 係

係

係 記録者所属

場　所

司会者

議　題

・ 副会長の選任

・

・

・

決定事項

次回開催 （日時）令和６年１月下旬から２月上旬　時間未定

会　議　録

市民課長 係長

税務課長 収税管理係長

健康保健課長 健康増進係長

　市民課　国保年金係

職・氏名 　主任　　塩入　みちる  印

令和5年10月30日（月）

午後6時54分～午後7時49分

東御市役所本館２階　全員協議会室

主催者(事務局) 市民課国保年金係 岩下市民課長

俵和一会長、塩崎和男委員、岩下恵美子委員、竹村洋子委員、酒井康弘委員、荒木和男委員、横沢やよい委員

田丸基廣副市長、井出政之健康福祉部長、武井淳一健康保健課長、小宮山久美税務課長、岩下由美市民課長 　　

小山隆史収税管理係長、永島美典健康増進係長、大塚しのぶ国保年金係長、佐藤綾香主査、塩入

（傍聴者あり）

太田篤子委員、尾台芳孝委員、小松信子市民生活部長

(議題)

「令和５年度版東御市の国保について」

「令和４年度国民健康保険税徴収実績について」

「令和４年度保健事業の状況について」

・副会長に横沢やよい委員を選任・承認

(要点を箇条書き)
・会議録署名委員　岩下恵美子委員、竹村洋子委員

特になし

(場所) 未定

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容等）

１　開会 （開会18:54）

２　あいさつ 俵会長

副市長

３　自己紹介 出席全委員及び事務局職員がそれぞれ自己紹介。

４　議事 議事「（1）副会長の選任について」

出席委員の互選により、副会長に横沢やよい委員が選任された。

会長の指名により、会議録署名委員に岩下恵美子委員、竹村洋子委員が選出された。

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

作成日 令和5年11月1日

会議等の名称 令和５年度第１回東御市国民健康保険運営協議会
開催日時

出席者

欠席者

(配布資料)
次第、令和５年度版(令和４年度実績)東御市の国保(資料１)

次回への
検討事項
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様式第４号（第21条関係）

委員

委員

議　　　長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　印

会議録署名人　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　印

会議録署名人　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　印

議事「（2）令和５年度版東御市の国保について」

事務局 資料１　１～16頁、21頁、22頁下段、26頁について説明

議事「（3）令和４年度国民健康保険税徴収実績について」

事務局 資料１　17頁～20頁、22頁上段について説明

議事「（4）令和４年度保健事業の状況について」

事務局 資料１　28頁について説明

　質疑・応答

委員

（資料１　15頁目）
①新型コロナウイルス感染症が令和２年から流行っているが医療費等への影響を伺いたい。

②令和５年度の医療費の状況を伺いたい。

事務局

①令和２年度を見ると、一人当たりの医療費はそれまで増加傾向だったものが下がっている。これは新型コロナウイルス感染症の
影響により、外出を自粛したり受診を控える動きが影響していると考えられる。令和3年度については、今まで受診を控えていた被
保険者が再び受診をするようになったことで大きく医療費が伸びたという状況になっている。

②令和4年度と比べると、保険給付の状況はほぼ同水準よりも若干少ないぐらいでここまでは推移している。被保険者数自体が減っ
ているということもあり、保険給付全体としては減少傾向である。

委員
（資料１　28頁目）
特定健診を市外の病院で行った場合、どれくらいの割合の方が検査結果を市に提供しているのか。保健センターに行くことが負担
なので受診した医療機関からデータが届くならありがたい。

事務局

どのくらいの割合か数字でお伝えすることはできない。医療機関から直接市にデータ提供をいただく場合もあるが、医療機関から
直接市へ健診結果を提供いただくことが困難な方は、後日保健センターへ結果を提出に来ていただくようになっている。
市内の医療機関は直接市へ健診結果を提供いただいており、市と集合契約をしている医療機関の健診結果は、国保連合会を通して
市にデータ提供されるようになっている。
特定健診は受けていないが、かかりつけ医での定期健診で検査項目がそろえば特定健診扱いになる。足りない項目のみ追加で測定
してもらい、市への情報提供にご協力いただき健診受診率を上げている。

市民病院で受けた人間ドックの情報は、病院から市へデータ提供されているのか。

事務局 市民病院で受けていただくと市にデータ提供されている。人間ドックの受診も特定健診の受診率に反映されている。

質問ではないが、資料16頁からの国保税関係の表について、一行おきに色が塗ってあるので見やすく工夫されていてよい。できる
だけこのようなことをこれからもお願いしたい。

事務局
（特定健診のデータ提供の割合について補足説明。）割合ではなく人数にはなるが、昨年度医療機関からの健診結果のデータ提供
をいただくという形で市に提供いただいた方は147名になる。

５　その他 事務局
・次回の運営協議会の開催日について案内。
・11月２日（木）に長野市で開催される国民健康保険運営協議会委員等研修会についてご案内。

６　閉会 （閉会19:49）
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